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Isolation du local patro « Maison
Gaston Chauffé » :
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1) Début du Patro d’Hamoir dans les locaux :
Au début de l’année scolaire 2021, le patro d’Hamoir a emménagé dans son nouveau local situé dans
le parc communal. Celui-ci est bien plus grand que l’ancien. Le patro peut enfin y stocker tout son
matériel et accueillir les enfants comme il se doit.
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2) Insalubrité des locaux :
Il y a cependant de nombreux soucis car le local rénové récemment n’est presque pas isolé (seule la
toiture est isolée). Les murs n’ont reçu aucun isolant ni finition.

En période froide (température ext <15°c), il est impossible de chauffer le local. La température à
l’intérieur du bâtiment est aussi froide voir plus froide qu’à l’extérieur, le poêle à pellets n’est pas
suffisant vu l’absence d’isolation des murs.

Les murs non isolés sont des ponts thermiques. L’humidité y apparait donc relativement vite.

Notre matériel stocké et les menuiseries ont commencés à pourrir. Des champignons y apparaissent
rendant l’endroit quasi insalubre. Nous avons déjà dû jeter du matériel.
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Le rapport du logiciel UBAKUS de calcul du comportement thermique des murs du bâtiment montre et
confirme clairement la condensation et l’humidité des parois (non isolées) sur les 15 premiers cm

3) Notre projet :
Nous désirons isoler les murs comme d’ailleurs prévu dans le cahier des charges initial de rénovation de
la maison Chauffé. Ceci permettrait de rendre le local vivable par temps froid ainsi que d’empêcher le
pourrissement des nouvelles menuiseries et de notre matériel.

Nous pourrions faire également de grosses économies d’énergie et respecter notre planète.

Le rapport du logiciel UBAKUS (voir ci-bas) montre qu’une isolation en polyuréthane de 10 cm
d’épaisseur bardée de bois brut est suffisante pour avoir une bonne isolation thermique et supprimer les
problèmes de condensation. Le confort en été est également assuré.
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4) Le budget :
Le budget pour réaliser ce travail est estimé à :

5) Conclusion :
Par ce projet nous espérons :

 Valoriser et promouvoir le bâti existant.

 Développer les possibilités d’accueil de nos enfants.

 Favoriser la mixité sociale.

 Impliquer les adolescents dans la vie local.

 Collaborer avec Treize En Couleurs Asbl pour la décoration des murs.


